

Francis Guillén Chico

Nace en Sax (Alicante) en 1967 y se incorpora desde muy joven a la empresa familiar, de toldos y persianas, que fundó su padre D. Víctor Guillén Barceló ese mismo año con el nombre de Forjas del Vinalopó. En el año 2001, la empresa cambia su denominación por la actual GAVIOTA SIMBAC.

Compagina su trabajo con la realización de masters y otros cursos formativos relacionados con la dirección comercial y administración de empresas que complementan sus conocimientos a nivel industrial.

En el año 2001, es nombrado Consejero Delegado de GAVIOTA SIMBAC y actualmente también es Presidente de su Consejo de Administración.

Su capacidad de liderazgo y su visión estratégica han sido factores determinantes en la evolución de la empresa durante estos últimos 10 años, donde la empresa ha conseguido situarse como líder nacional en la fabricación de accesorios para persianas y se ha posicionado como un referente a nivel internacional.

En GAVIOTA SIMBAC son actualmente más de 300 personas esforzándose día a día para ofertar un producto excelente, reorientándose constantemente a través de la velocidad en investigación, conocimiento, innovación y servicio, cubriendo las necesidades del mercado de clientes exigentes, de forma práctica y comprometida.

GAVIOTA SIMBAC es referencia mundial en el sector de los accesorios y sistemas para persianas y toldos inteligentes, utilizando de manera óptima los recursos humanos de la más alta cualificación y la tecnología punta más adecuada.

La central de GAVIOTA SIMBAC se encuentra en Sax (Alicante), con delegaciones nacionales en Barcelona, Madrid y Canarias, filiales internacionales en Azerbaiyán, Brasil, Italia, Marruecos, México, Panamá, Portugal, República Dominicana, Rumania, Rusia y Uruguay y, clientes en más de 65 países.

Francis Guillén es un gran conocedor del mercado internacional, acostumbrado a realizar prospecciones y aperturas de mercados, donde otros no se atrevieron, reconocido por su capacidad de trabajo y negociación, es sin duda un pilar muy importante en el liderazgo que ha logrado situar a GAVIOTA SIMBAC como uno de los referentes internacionales en su sector.

En abril de 2007, se crea la Asociación de Empresas Industriales de Sax (AEISAX), de la cual es presidente, con más de cincuenta asociados de toda la comunidad valenciana, desarrollando objetivos prioritarios de internacionalización de las empresas asociadas y favorecer las relaciones empresariales entre las mismas.